

Il paraît... qu'il faut être un génie !

Pas du tout !

- ▶ Méfiez-vous des idées reçues, les prépas ont beaucoup évolué ces dernières années. Les CPGE scientifiques sont aujourd'hui nombreuses et accueillent plus de 50 000 bacheliers scientifiques.
- ▶ En Mathématiques, Physique et Chimie, les programmes de début d'année ont été conçus pour permettre une transition en douceur avec la classe de Terminale.

Il paraît... qu'il faut être riche !

- ▶ Les études sont pratiquement **gratuites** en prépa.
- ▶ Environ 30 % des étudiants de CPGE bénéficient d'une bourse ; les critères sont moins restrictifs qu'en Terminale.
- ▶ Le lycée Lalande propose des places d'internat peu onéreuses sur critères géographiques et sociaux.
- ▶ La plupart des grandes écoles sont gratuites, certaines écoles rémunèrent même leurs étudiants !
- ▶ De plus en plus d'étudiants choisissent en école d'ingénieurs un parcours en alternance dans une entreprise, ce qui leur assure un revenu pendant leurs études.

Il paraît... qu'il faut travailler !

Et c'est vrai !

Mais on travaille pour :

- ▶ redécouvrir les Sciences sous un nouveau jour, à la fois théorique et pratique ;
- ▶ prendre plaisir à comprendre le monde physique et technologique qui nous entoure ;
- ▶ préparer à long terme un projet professionnel, pour lequel on n'a pas toujours les idées très claires à 18 ans !

Pour vous y aider, vous bénéficierez :

- ▶ d'un encadrement exceptionnel par des professeurs très présents, en charge d'une seule classe ;
- ▶ d'une ambiance de classe à la fois studieuse et conviviale, les élèves de prépa ont l'habitude de travailler ensemble.

Tout est fait en classe prépa pour offrir un environnement stimulant et favoriser la réussite et le plaisir de chacun.

Il paraît... que c'est trop risqué !

On ne prend pas de risque en intégrant une classe préparatoire :

- ▶ La sélection se fait à l'entrée et l'intégration en école d'ingénieurs est presque garantie : les places y sont très nombreuses. Pour intégrer, il suffit de « jouer le jeu » : être sérieux en classe et fournir le travail demandé.
- ▶ Le taux d'échec en CPGE est le plus faible de tout l'enseignement supérieur.
- ▶ En cas de difficultés, des conventions existent entre les prépas et les universités. Certaines écoles et IUT recrutent également en cours et en fin de première année.
- ▶ C'est au sein des classes préparatoires que les grandes écoles recrutent le plus d'élèves.